
運輸安全マネジメントレビュー議事録 

 

 実施日時    令和 6 年 3 月 30 日 参加メンバー 山口広志・河本寿・木村利幸・浜野裕次・木下晃・園田恭之・グエン バン トルン 

＜ 情 報 の 共 有 ＞ 

≪項目≫ ≪内容≫ 

★従業員への安全方針の浸透・定着状況 

まだ浸透できていいない部分があるので、定期的に取り上げ浸透させることが必要。 

★安全重点施策の進捗・達成状況 
健康起因によるものはゼロであったが、対物事故 3 件・道交法違反が 1 件あった。 

★情報伝達・コミュニケーションの確保状況 

※内部・外部のコミュニケーションは確保されているか 

縦の連絡はしっかりできているが、ドライバー同士の横の繋がりの強化が必要。 

★是正予防処置の実施状況 

※事故の再発防止策・ヒヤリハット対策はできているか 

物損事故が増えているので目視するときの声出し確認の徹底をする。 

★安全管理体制の現状と見直しの必要性 

※組織は適切に機能しているか 

運行管理者・整備管理者が 1 名なので増員が必要。 

★内部監査の結果 
問題なし。 

★現場からの改善提案 

※ボトムアップで改善を進める気概があるか 

年式の古い車両の更新。 

 

★昨年度のマネジメントレビューへの対応状況 
運行管理者・整備管理者補助者の増員ができなかった。 



※昨年の指示事項には対応できたか 

★外部からの安全に関する要望・苦情 
特になし。 

★巡回指導・保安監査の結果 
巡回指導・保安監査なし。 

 
 

＜ 改 善 と 提 案 ＞ 

★安全目標・施策について 
特になし。 

★サービスの改善 
特になし。 

★投資について 
年式の古い車両の更新。 

d)その他 
今年度 SAS スクリーニング検査ができたのは良かった事。今後も他の検査も取り入れてもらいたい。 

＜経営者による指示事項＞ 
運行管理者・整備管理者補助者の増員については社内で増員したいので、立候補してもらいたい。 

車両の更新は考えていることなので準備をしたい。また予算の範囲で新しい検査も考えたい。 

 

 


